

Frage Nr. 3 an die Parteien zur Bundestagswahl

Der Deutsche Präventionstag setzt sich u.a. für die Vorbeugung und Verhinderung von Jugendgewalt und Jugendkriminalität ein. Welche Formen der Jugendförderung werden von Ihrer Partei hierzu angestrebt?

Antwort PARTEI MENSCH UMWELT TIERSCHUTZ

„Bei Jugendlichen sehen wir die Gewaltprävention als besonders wichtig an. Diese Altersgruppe tendiert dazu Grenzen auszutesten. Hier müssen gesellschaftliche Rahmenbedingungen geschaffen werden, damit sich Jugendliche weiterhin im Rahmen des Legalen bewegen. Ganz besonders wichtig ist hier der Fokus auf die primäre Prävention, um bereits bekannte Risikofaktoren zu minimieren. Das bedeutet auch, dass hier die Schulen und die Jugendämter noch stärker in die Pflicht genommen werden müssen. Hierfür ist es dringend erforderlich diese auch mit entsprechendem Personal, qualitativ wie quantitativ, auszustatten. Von Seiten der Politik müssen auch finanzielle Aspekte der Familien berücksichtigt werden. So sehen wir die Förderung von Freizeitangeboten wie Sportangeboten, handwerklichen Kursen, Musikunterricht und Theater als sinnvoll an.“